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一般質問とは…
　議員が町の行財政全般にわたり、方針
や執行状況、所信などを質すことをいい
ます。議員１人あたりの持ち時間は60分
です。今定例会では３議員が一般質問を
行いました。

３３議員議員が一般質問

一一 般般 質質 問問 　 町の考えを問う 　

日本遺産に大石田が入らないのか？日本遺産に大石田が入らないのか？

紅花文化には申請しなかった

村形　昌一 議員

町 長

芭
蕉
サ
ミ
ッ
ト
を
ど
う
催
す
。

町
長　
「
奥
の
細
道
サ
ミ
ッ

ト
in
大
石
田
」
を
開
催
し
、

記
念
公
演
は
福
澤
朗あ

き
ら氏
を
招

く
。
ま
た
交
流
会
や
史
跡
め

ぐ
り
を
予
定
し
て
い
る
。

メ
イ
ン
テ
ー
マ
を
、
奥
の
細

道
で
当
町
を
詠
ん
だ
「
こ
の

た
び
の
風
流
こ
こ
に
至
れ

り
」
に
は
で
き
な
い
か
。

副
町
長　
講
演
内
容
に
つ
い

て
、
そ
こ
ま
で
の
依
頼
を
す

る
の
は
難
し
い
。

山
寺
と
紅
花
文
化
の
日
本
遺

産
に
当
町
が
入
っ
て
い
な
い

が
。

町
長　
芭
蕉
の
日
本
遺
産
の

選
定
も
あ
り
、
そ
ち
ら
を
優

先
し
た
が
「
紅
花
文
化
」
が

選
ば
れ
る
こ
と
に
な
っ
た
。

副
町
長　
山
寺
を
中
心
に
と

県
か
ら
聞
い
て
い
た
の
で
こ

の
話
に
は
の
ら
な
か
っ
た
。

遠
く
は
県
外
か
ら
も
紅
花
を

集
荷
し
運
ん
だ
の
が
大
石
田

で
あ
り
、
そ
の
地
で
育
ま
れ

た
の
が
雛
ま
つ
り
。
入
ら
な

い
で
い
い
の
か
。

町
長　
追
加
で
入
れ
る
か
情

報
収
集
し
て
み
る
。

大
高
根
山
が
や
ま
が
た
百
名

山
に
選
ば
れ
た
が
。

町
長　
山
の
会
の
活
動
に
敬

意
を
表
す
る
。

温
泉
へ
の
誘
客
を
図
れ
。

副
町
長　
協
力
し
て
い
く
。

登
山
道
や
町
民
の
森
・
黒
滝

の
散
策
コ
ー
ス
の
活
用
は
。

町
長　
町
民
に
向
け
た
ア
ピ

ー
ル
は
足
り
な
い
と
感
じ
る
。

一
方
で
、
ク
マ
の
出
没
な
ど

が
あ
り
、
慎
重
な
対
応
も
必

要
と
考
え
る
。

最
上
川
や
丹
生
川
な
ど
川
と

親
し
む
機
会
が
減
っ
て
い
る

の
で
は
。

教
育
長　
安
全
・
安
心
の
た

め
、
学
校
現
場
で
は
子
供
だ

け
で
は
河
川
に
近
づ
か
な
い

よ
う
な
指
導
と
な
っ
て
い
る
。

丹
生
川
漁
協
の
ア
ユ
や
鮭
の

放
流
を
小
学
生
に
さ
せ
ら
れ

な
い
か
。

町
長　
漁
協
に
提
案
し
て
み

る
。

文
化
の
町
を
語
る
な
ら

山
の
活
用
を

川
に
親
し
む

う町 の 考 え を 問

小玉　　勇  議員

◆空き家空き家対策審議会でどんな意見が出さ
れたか

◆候補者男女均等法男女均等法が成立した

７ページ

村形　昌一  議員

◆芭蕉サミット芭蕉サミットをどう催すか

◆登山道登山道や散策コースを利活用せよ

◆河川愛護河川愛護を図るべき

５ページ

遠藤　宏司  議員

◆急激な人口減と流出人口減と流出を減らす施策を

６ページ

多くの愛好家で賑わう大高根山（町民登山）

（山形新聞（2018年５月25日）から転載）

初の試み、大石田まつりポロシャツ議会 役場に展示中の２尺玉


